



## “Sinaloa es uno de los estados mejor atendidos por la Federación”

Sinaloa es a nivel nacional uno de los estados más atendidos por la Federación, y se tiene al gobernador Rubén Rocha Moya, que es consciente de las necesidades y aporta recursos estatales, que sí le solicita al presidente Andrés Manuel López Obrador lo que requiere el estado, afirmaron los integrantes de los grupos parlamentarios de Morena y PT en la Cámara de Diputados, Yadira Marcos, Fernando García Hernández y Olegaria Carrasco Macías.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Sinaloa-es-uno-de-los-estados-mejor-atendidos-por-la-Federacion-20230128-0011.html>